

"Siento que el Manchego sea el derrotado, pero así es el futbol" (Maside)

«El Manchego, bueno; sin profundidad adelante y con facilidades atrás» (EMILIO LEON)

«Magnífico el público» (CABRERA)

En el vestuario local no hay nada más que caras largas, muy natural, y los jugadores van quitándose el traje de faena muy despacio, como distraídos. De vez en cuando una lamentación y nada más. No hay disculpas para nadie y nadie quiere opinar. Por eso optamos por abandonarla porque no íbamos a poder sacarles nada.

* * *

En la de los visitantes hay la lógica alegría por esos dos puntos positivos, nada más y nada menos que frente al más calificado rival. Se cumplía la tradición de estos encuentros. Esperamos a que se vistan y Maside, seguidamente, viene a nuestro encuentro.

—¿Buen partido, Maside?

—Bueno. Para mí el mejor que han hecho mis jugadores.

—¿El mejor?

—Todos; si acaso cabe destacar algo más a Cabrera

—¿Contento?

—Ya se puede imaginar. Uno siente que haya sido el Manchego el derrotado, pero así es el futbol.

* * *

Esperamos a que la figura del equipo visitante, el portero, Vicente Cabrera Huerta, salga y le dijimos:

—¿Mucho trabajo?

—Mucho. Han tirado los delanteros bastante.

—¿Contento por la actuación?

—Ya se lo puede figurar.

—¿El público?

—No creí que se comportase tan bien.



CABRERA

Estoy muy agradecido.

—¿Alguna cosa?

—Nada y suerte para el Deportivo Manchego.

—Que sea igual.

* * *

El directivo don Emilio León, que une a esta condición la de ciudadarraeño, nos dice:

—El equipo de Puertollano, ha presentado la batalla desde el primer momento. Por eso ha ganado.

—¿Difícil?

—Como todos los partidos entre rivales, el más difícil para nosotros, resuelto en los primeros minutos por el gol de Brígido.

—¿Contentos?

—Imaginate. Esto colma, de momento, todas las aspiraciones de nuestra afición.

—¿El Manchego?

—Bueno, pero sin profundidad en la delantera. La defensa ha dado facilidades.

* * *

Por esta vez, y para suerte nuestra, no hay quien impida el acceso a la caseta del árbitro. Allí, el señor Peña, con



EL SEÑOR PEÑA

sus auxiliares, está terminando de redactar el acta del partido.

—¿Habla el árbitro?

—Sí. ¿Y por qué no?



Al concluir la primera parte, el marcador era así de expresivo. (F. Núñez).

Goleadores de la provincia

MANCHEGO:

Con 3 tantos: Bolta.

Con 2: Pueyo y Rodríguez.

Con 1: Carbonell y Las Heras.

Goles del equipo: 9.

CALVO SOTELO

Con 7: Fraga.

Con 6: Brígido.

Con 3: Vilaseca, Coto, Castillo y Benito.

Con 1: Pla Mora.

Goles del equipo: 26.

VALDEPEÑAS

Con 3: Carlos

Con 2: Garrido, Jovito y Hernández.

Goles del equipo: 9.

—Dígame del partido.

—Correcto, sin violencias.

—Pero el primer gol puertollanero, ¿fué en fuera de juego?

—Déjeme que reconstruya la jugada.

—Hágalo.

—No me pareció nada anormal. Si lo hubiese visto habría sancionado.

—¿Nuevo en categoría nacional?

—Sí, es el primer partido.

—Ya se ve. Pero, ¿satisfecho?

—Pues sí.

—Pues que sea igual siempre.

HACHE.

Grandes Almacenes El Barato

TEJIDOS, MUEBLES, CALZADO Y ARTICULOS PARA REGALOS.

CRUZ, núm. 8

CIUDAD REAL